

Avenue du Peuple-Belge

L'avenue du Peuple-Belge était le lieu du port de la Basse-Deûle et de l'eau y a coulé jusqu'en 1933.



Le Palais de Justice depuis la place Louise de Bettignies

La navigation fluviale a été interdite en 1914 pendant l'occupation allemande. En 1921, la Basse-Deûle n'est plus qu'un cimetière de bateau emplit d'une odeur nauséabonde. Une prise de conscience collective permettra les travaux de suppression de la Basse-Deûle. Sur ces photos on voit l'ancien et le nouveau palais de justice mais surtout l'importance de l'aménagement de la Basse-Deûle devenu un fleuve routier.



Le Palais de Justice depuis le Pont Neuf

L'ancien palais de justice a été construit en 1835 à l'emplacement de la collégiale Saint-Pierre détruite à la Révolution. Sur le côté se trouvaient les prisons, raccourcissant le trajet des condamnés. En face s'écoulait la Basse-Deûle appelée le « grand rivage ».